

Meldefrist für Halbmarathon endet morgen

13 500 Interessenten für den Rennsteiglauf

Schmiedefeld. Freitagabend 24 Uhr ist Meldeschluss für die Halbmarathon-Strecke beim 46. GutsMuths-Rennsteiglauf. Das teilte Marcus Clauder, Geschäftsführer des ausrichtenden Rennsteiglauf-Vereins mit. Aus logistischen und Kapazitätsgründen strebt der Verein seit einigen Jahren nicht mehr als rund 7500 Starter auf der Halbmarathon-Strecke von Oberhof nach Schmiedefeld an. Bis Dienstagmittag hatten schon 7615 Läuferinnen und Läufer für das Rennen am 26. Mai genannt.

„Wir wollen noch allen Interessenten eine Startmöglichkeit einräumen“, begründete Clauder den nicht sofortigen Meldeschluss. Die Erfahrungen besagen, dass am Lauftag eine zweistellige Läuferzahl nicht antritt und damit die Anzahl von rund 7500 Startern eingehalten wird.

Dagegen sind für die anderen Laufstrecken sowie für Nordic-Walking und die Wanderstrecken Meldungen bis zum Lauftag möglich. Derzeit liegen insgesamt 13 579 Nennungen vor.

► Informationen im Internet unter: www.rennsteiglauf.de